

Herr Klinnert erläutert die Beratungsvorlage und die Problematik der Sportanlage. Die Höhe von 10.500 € ausweislich 8.000 € Personalkosten, erscheint den Mitgliedern des Ausschusses zu hoch. Seitens des Bürgermeisters wird die Idee unterstützt, die nunmehr auch durch Herrn Schäbitz bemängelte Anlage in Eigenregie umzubauen. Die Ausschussmitglieder Volker Ebel und Eckhard Schäbitz erklären sich bereit, Kontakt mit Herrn Zeuge aufzunehmen, um die Größenordnung des für Erdarbeiten notwendigen Gerätes zu erfragen und die Kostenermittlung zu hinterfragen. Bürgermeister Halbe wird sich, sobald die konkreten Materialkosten vorliegen, um einen möglichen Sponsor bemühen.